Horaires Période 01 août – 31 août 2023

Lundi	19h	Messe
Mardi	19h	Messe
Mercredi	19h	Messe
	19h30	Repas tiré du sac – salle du jardin
	17h30 – 18h45	Accueil prêtre , Adoration,
Jeudi		confession
	19h	Messe
	17h30-18h45	Accueil prêtre, Adoration,
Vendredi		confession
	19h	Messe
Samedi	9h	Messe
	18h30	Messe anticipée
Dimanche	11h et	Messe
	1 8h30	Wesse

- Vendred 11 août: Anniversaire de la Dédicace de notre église (1859)
 19h Messe solennelle
- Mardi 15 août : ******ASSOMPTION de la VIERGE MARIE ******

 Messe anticipée : lundi 14 août à 18h30

 mardi 15 août à 11h messe solenelle

À partir du samedi matin 12 août, apportez des fleurs blanches pour embellir l'église en l'honneur de la Vierge Marie. D'avance, merci !



Dimanche 1 octobre 2023:

Journée paroissiale de rentrée pour tous à Vézelay, tous âges confondus, pour vivre une journée fraternelle, à la fois conviviale et spirituelle.

Inscriptions à l'accueil ou en flashant le ORcode



Paroisse Saint Jean-Baptiste de Belleville

Secrétariat : 15 rue Lassus - 75019 Paris - Tél. : 01 42 08 54 54 Courriel : st. jean-baptiste.belleville@wanadoo.fr Site : http://sjbb.fr



Belevile Dimanche

AOÛT 2023 - Année A

Dimanche 6 août : Transfiguration du Seigneur, Fête du Seigneur 19ème Dimanche 1 R 19, 9a.11-13a ; Ps 84 ; Rm 9, 1-5 ; Mt 14, 22-33 20ème Dimanche Is 56, 1.6-7 ; Ps 66 ; Rm 11, 13-15.29-32 ; Mt 15, 21-28 21ème Dimanche Is 22, 19-23 ; Ps 137 ; Rm 11, 33-36 ; Mt 16, 13-20

Bon mois d'Août à tous et toutes!

Je laisse à votre méditation ce beau texte d'une mère de famille qui partage son combat pour venir à la messe. Sa victoire est un beau sujet de méditation pour nous tous.

Père Christian+

Mon Dieu quelle fatigue. Accumulée depuis des années, des mois, des semaines, elle s'agrippe à moi en ce dimanche matin. Pas de grasse matinée, concept obsolète depuis la maternité. Vite, rattraper le retard de la semaine : ménage, lessive... Prendre le temps avec sa famille aussi, être présente. J'ai des soucis plein la tête. Des petits, des gros. Des moyens surtout. Je vais faire les courses, je reviens. Je range les courses. L'heure tourne. L'heure tourne et la pression monte. Car il reste mille choses à faire. Puis une dispute éclate. Entre mon mari et moi, ou entre les enfants entre eux ou entre...Colère. Sentiment d'impuissance. Et cette heure qui tourne...Et ces cloches qui sonnent... Mais mon Dieu, je t'entends, je me sens si loin de toi dans ces moments gris du quotidien ! J'ai envie de te rejoindre mais mon cœur est plein de tourments, comment me consacrer à toi ?

11 heures. Non, je n'irai pas, tant pis. C'est impossible. Je ne suis pas assez bien pour me présenter devant Lui.

11h12. Je mets mes chaussures et marche comme une dératée dans la rue car je sais qu'Il m'attend.

11h20. Mes frères et soeurs sont en train de demander son Pardon, je les rejoins. Je prends place parmi l'assemblée et c'est une évidence, c'est ici que je dois être. Je respire.

Je fais partie des personnes qui arrivent en retard à la messe. D'aucun diraient que c'est un manque de respect. Seul Jésus, qui lit dans mon cœur, sait que c'est une victoire.

Seul Lui sait ce que peut chacun d'entre nous à un instant donné. Tentons alors d'avoir l'exigence d'être chrétien jusqu'au bout en nous gardant de juger ceux qui viennent à la messe, un peu, beaucoup, à l'heure, en retard...ou pas. Le royaume de Dieu est assez grand pour accueillir même ses Saints qui restent sur le parvis.

Aline